

Con el británico John Wyatt como ponente invitado, el programa contará con exposiciones bíblicas y seminarios especializados a cargo de reconocidos expertos.



(Redacción, 13/07/2022) “**Por la vida y el cuidado de la Creación**” es el lema con el que se anuncian las **IV Jornadas de Bioética** para los días 2 al 5 de diciembre de 2022.

Organizadas conjuntamente por los Grupos Bíblicos Unidos (GBU), la Alianza Evangélica Española (AEE) y el Consejo Evangélico de Madrid (CEM), con el patrocinio de la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid, la cita tendrá lugar en la Residencia Santa María de Los Negrales, en Alpedrete (Madrid).

Según se informa [en la página web del evento](#) , estas IV Jornadas de Bioética contarán como **invitado especial con el británico John Wyatt** , profesor emérito de pediatría neonatal en el University College London y autor de [Asuntos de vida y muerte](#)

y

[Morir bien](#)

que publicará

[Andamio Editorial](#)

. Él y su esposa Celia viven en Londres y tienen tres hijos adultos.



### ***El profesor John Wyatt***

Wyatt expondrá en las tres sesiones plenarias sobre los temas: “Sobre el principio y el fin de la vida”; “Nuestra responsabilidad en el cuidado de la Creación”; y “Desafíos futuros en el campo de la bioética”.

**Las exposiciones bíblicas** abordarán el principio de “La dignidad humana” y estarán a cargo del [Dr. Pablo Martínez Vila](#) y el pastor **Jose Moreno Berrocal**.

**En cuanto a los seminarios**, agrupados en tres bloques, se anuncian los siguientes temas y ponentes:

Bloque 1: Genética, nuevos avances nuevos retos (Daniel Fernández); Naprotecnología: una alternativa natural y ética a las técnicas de reproducción asistida (Mercedes Gasanz); Eutanasia y cuidados paliativos (Orlando Enríquez); Maternidad subrogada (vientres de alquiler) (Asun Quintana y Pedro Tarquis); Aborto, abordaje desde una información veraz (Jorge Farfan);

Bloque 2: Los comités de ética asistencial (CEA): Origen, desarrollo y retos; La sociedad ante el suicidio. Dilema ético (Pablo Martínez); El derecho a discrepar. La objeción de conciencia (Carmen Delia Medina); Inteligencia artificial: Desafíos que presenta en el ámbito de la bioética (John Wyatt); La bioética ante la imposición del pensamiento único (X. Manuel Suárez);

Bloque 3: Bioética de la investigación (Ana Aldea y Borja Gallego); Soledad y envejecimiento (Fernando Bandrés); Consumo ético, por nosotros y por el planeta (Federico Velázquez de Castro); Cambio climático: un colapso es posible (Antoine Bret); Desarrollo y sostenibilidad del planeta: una mayordomía como creyentes (Miguel Wickham).

## **INSCRIPCIONES CON DESCUENTOS**

En la web de las Jornadas se informa de distintas tarifas para la estancia parcial o completa, en habitaciones dobles o individuales, con descuentos para desempleados, jubilados, recién graduados, estudiantes menores de 27 años, etc.

Fuente: Jornadas de Bioética / Redacción: Actualidad Evangélica